



PERSEMBAHAN AKHIR TAHUN DISKON 10% KARTU KREDIT BANK MEGA YANG DAPAT DINIKMATI SEPANJANG TAHUN

Kamis, 17 Desember 2015. METRO Department Store dan PT. Bank MEGA, Tbk melaksanakan penandatanganan Program Diskon 10% yang berlaku sepanjang tahun antar kedua institusi. Acara penandatanganan yang dilaksanakan di Menara Bank Mega tersebut dilakukan oleh Chief Executive Officer (CEO) PT. Metropolitan Retailmart, Raj Kaul dan Managing Director Cards and Loan PT. Bank MEGA, Tbk, Dodit Wiweko Probojakti, serta disaksikan oleh Director Synergy PT. CT Corpora, Darmadi Sutanto. Melalui program ini maka nasabah kartu kredit Bank MEGA akan dimanjakan dengan diskon 10% untuk berbagai produk di seluruh gerai METRO Department Store yang berada di Jakarta, Bandung, Surabaya, Makassar dan Solo. Program ini akan berlaku sepanjang tahun dan berlaku mulai 18 December 2016 .

Chief Executive Officer (CEO) PT. Metropolitan Retailmart, Raj Kaul mengatakan “Kolaborasi METRO Department Store dan Bank Mega merupakan strategi terintegrasi dari perusahaan grup PT. CT Corpora. Keuntungan berhemat belanja 10% tanpa minimum transaksi menguntungkan pelanggan setia METRO yang memiliki kartu kredit Bank Mega, berlaku sepanjang tahun, bahkan sebagai tambahan diskon dari penawaran lainnya yang sedang berlangsung”.

Sementara itu, Managing Director Cards and Loan, PT. Bank Mega, Tbk, Dodit Wiweko Probojakti mengungkapkan, “Adanya kerjasama ini tentu saja memberikan benefit tambahan yang luar biasa bagi nasabah kartu kredit Bank Mega yang saat ini berjumlah sekitar hampir 2 Juta kartu, dimana kegiatan pemenuhan kebutuhan fashion, lifestyle dan sehari-hari menjadi lebih mudah dan menguntungkan.”

Kartu kredit Bank Mega memberikan banyak keuntungan bagi pemiliknya, diantaranya:

1. Tambahan diskon sebesar 10% setiap berbelanja dengan menggunakan kartu kredit Bank Mega di seluruh METRO Department Store.
2. Khusus beberapa brand kosmetik, potongan 10% akan diberikan dalam bentuk voucher yang bisa digunakan saat transaksi berikutnya dan berlaku untuk pembelian produk apapun selama 30 hari ke depan.
3. Untuk setiap pembelian, pemegang kartu dapat menukar Mega Reward Point untuk pembelian yang dapat dilakukan langsung pada saat bertransaksi di kasir METRO.
4. Pemegang kartu akan mendapatkan keuntungan berupa program cicilan 6 (enam) bulan dengan suku bunga yang sangat rendah.



Tentang Metro Department Store

METRO Department Store berdiri di Indonesia sejak tahun 1991, dan sekarang telah mengoperasikan 9 outlet memiliki beragam produk fashion pria dan wanita, mainan anak, sampai kebutuhan rumah tangga. Mulai tahun ini, METRO juga menghadirkan beberapa brand fashion internasional seperti, Antony Morato, Armani Jeans, Tommy Hillfiger, Versace, Boss Orange, Hugo Boss Kids, Kenzo Kids, Tutti Piccolo, Agatha Ruiz De La Prada, Little Marc Jacobs.

Tentang Bank Mega

Bank Mega merupakan salah satu penerbit kartu kredit terbesar di Indonesia yang bernaung dibawah PT. CT Corpora. Dengan jaringan kantor yang berjumlah 345 dan tersebar hampir di seluruh Indonesia, Bank Mega merupakan penghubung dalam sinergi yang melibatkan anak-anak perusahaan PT. CT Corpora lainnya. Melalui sinergi ini, kartu kredit Bank Mega memiliki berbagai macam program yang memberikan banyak keuntungan bagi pengguna kartu kredit Bank Mega. Bank Mega memiliki berbagai jenis kartu kredit, diantaranya Metro Mega Card yang berkolaborasi dengan Metro Department Store.

Untuk keterangan lebih lanjut:

Christiana M. Damanik
Corporate Secretary
PT. Bank Mega, Tbk
(021) 7917 5000
christiana.damanik@bankmega.com

Primanda Mantik/ Patricia Sally
Advertising & Promotions Department
PT. Metropolitan Retailmart
(021) 7599-8000 ext. 3515/ 3531
[manda@metroindonesia.com/](mailto:manda@metroindonesia.com)
patricia@metroindonesia.com